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SEÑOR PRESIDENTE (Robert Nino Medina).- Habiendo número, damos comienzo 
a la reunión de la Comisión.  

Dentro de los temas que tenemos para tratar está el que figura en primer término del 
orden del día que, por supuesto, es en el que se va a enfocar claramente toda nuestra 
tarea en la jornada en esta Comisión: “Postulaciones al 'Reconocimiento José Nasazzi y 
Obdulio Varela' 2023”. 

Todos tenemos el repartido que nos ha hecho llegar la Secretaría; tenemos la lista 
de los postulantes para este año, que son seis, entre instituciones y deportistas. 

Si les parece bien, empezamos a intercambiar ideas, para ver qué conocimiento 
tenemos de estas instituciones y de estos deportistas y por qué fueron propuestos. 

SEÑOR REPRESENTANTE VARELA NESTIER (Carlos).- Lo primero que quiero 
señalar es que me llamó la atención -tomando en cuenta los antecedentes- las pocas 
propuestas que hubo este año, lo cual no quiere decir nada ni deslegitima nada, pero 
habitualmente lidiamos con veintipico de propuestas; a veces, tener tan pocas también 
ayuda a la resolución. 

Voy a hablar a título personal; quiero aclararlo, porque la bancada del Frente Amplio 
no tiene una posición definida todavía sobre el tema, pero tengo el derecho y la 
legitimidad para hablar a título personal. 

De estas seis propuestas, hay tres que, para mí, son excluyentes y yo las 
consideraría en forma prioritaria: la que figura en segundo lugar, que es la del señor Eric 
Fagúndez; la que está en tercer término, que corresponde a la selección de fútbol de 
Lavalleja, y la cuarta, que es la de la delegación juvenil de boccia. Por distintas 
situaciones, por distintas características, me parece que estas son tres propuestas a 
considerar, sin desconocer al resto, obviamente. 

En el caso de la selección de fútbol de Lavalleja, seguramente, la diputada 
Inzaurralde va a hacer la fundamentación correspondiente, pero me parece que el hecho 
de haber conquistado por primera vez un torneo internacional justifica esta propuesta 
para recibir este reconocimiento. 

En cuanto a Eric Fagúndez, seguramente, el presidente va a hacer también la 
fundamentación de la propuesta. Es un ciclista que ha asombrado por sus actuaciones y, 
sobre todo, por sus perspectivas. 

En el caso de la delegación juvenil de boccia, la verdad es que cuando uno lee al 
respecto se conmueve por el esfuerzo que se hace en este tipo de prácticas y por los 
logros que ya han obtenido estos jóvenes. 

Así que, presidente -insisto en que esta es una opinión personal-, yo consideraría 
como prioritarias estas tres propuestas. 

SEÑORA REPRESENTANTE INZAURRALDE (Alexandra).- Siempre hemos hecho 
uso de esta oportunidad; creo que es una buena oportunidad que la Cámara se brinda 
para marcar y resaltar la importancia que tiene el deporte como constructor de 
ciudadanía. 

Como diputada del interior, siempre hemos puesto la lupa en aquellos méritos 
deportivos que no están en la prensa nacional, que no se conocen tan fácilmente, y esta 
es una buena oportunidad para darles difusión. Cuando se trata de la difusión, 
precisamente, de lo pequeño, de lo lejano, requiere de ir cobrando esa importancia, y 
estas son pequeñas herramientas que no desaprovechamos. Así que agradezco, por 
supuesto, a todos los integrantes de la Comisión de Deporte que año a año y edición tras 
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edición han comulgado con este espíritu de resaltar a esos deportistas que son muy 
meritorios no solamente en cuanto a los logros deportivos en sí mismos, sino también en 
cuanto al proceso a través del cual llegan a su obtención.  

En este caso, el diputado del departamento Pablo Fuentes y quien habla, cada uno 
por su lado, pensó en la selección de Lavalleja. Eso me parece resaltable. No hay dos 
lecturas en cuanto a que este año le correspondía la postulación a la selección de 
Lavalleja, que es tricampeona y que, además, obtuvo una copa internacional, como es la 
Copa San Isidro de Curuguaty, que para el fútbol del interior, indudablemente, representa 
un enorme logro, y en el caso de la selección de Lavalleja era la copa que le estaba 
faltando. 

En algún momento se dijo que la selección sub- 20 también se iba a postular en este 
ámbito; me extrañó no verla entre las propuestas. Esa coincidencia nos parecía una muy 
buena oportunidad para resaltar dónde está el origen del fútbol profesional: está en todo 
el territorio de nuestro país y en todos los rincones, ninguno queda excluido. Cuando no 
se es profesional, se juega por amor a la camiseta; influye la energía de los jugadores, 
influye lo que es la gran familia de fútbol, las personas que acompañan desde el baby 
fútbol. En el homenaje que se le hizo a la selección sub- 20, el presidente de la Comisión, 
Pedro Jisdonian -hoy tenemos al señor diputado Medina como presidente en ejercicio-, 
señalaba cómo los comienzos están, para muchos, ahí, en el baby fútbol. Nuevamente 
destacamos todos los esfuerzos que se realizan, desde conseguir los recursos, hacer 
beneficios, tratar de contar con una buena cancha, lo que representa la cantina, tratar de 
tributar menos. Al respecto, también me parece que es importante resaltar algunas cosas, 
como que tributan por consumo de agua comercial por el hecho de tener una cantina 
cuando, en realidad, la cantina es para conseguir los recursos. Todas estas cosas pasan. 
Tienen canchas que se inundan cuando llueve, etcétera. 

Todos esos esfuerzos terminan en la selección, con estos méritos y con estos logros 
que, para nosotros, en Lavalleja, representaron más de un mes de celebraciones y 
festejos. Cuando comenzó el campeonato, al principio, el triunfo parecía un poco esquivo, 
pero finalmente se concretó, y después vino esta copa internacional. Así que estuvimos 
de parabienes durante todo el 2023. 

Por eso hacemos esta postulación. Esperamos poder coincidir en otorgar el 
Reconocimiento José Nasazzi y Obdulio Varela a la selección de Lavalleja. 

SEÑOR REPRESENTANTE VARELA NESTIER (Carlos).- La señora diputada 
Inzaurralde plantea, con razón, por qué no está postulada la selección sub- 20 campeona 
del mundo. Lo consideramos, pero como el Parlamento le brindó un homenaje 
consideramos que eso ya satisfacía el reconocimiento parlamentario. Esa es la razón. 

SEÑOR REPRESENTANTE FUMERO (Alberto).- Hago mías las palabras de 
Carlos en cuanto a que no tenemos todavía una postura sobre el tema. 

Quiero fortalecer un poco los conceptos expresados por la diputada Inzaurralde 
sobre la cuestión del fútbol del interior que, para los que somos del interior, es un milagro, 
en el amplio sentido de la palabra. Reúne a una cantidad de chiquilines y, por suerte, 
ahora también de chiquilinas, desde edades muy tempranas hasta categorías máster y 
sénior, como hay en varios departamentos, lo que hace que haya no solamente una 
actividad deportiva, sino un ida y vuelta social bastante interesante. 

No quería dejar pasar la postulación que figura en cuarto lugar, que corresponde a 
la delegación juvenil de boccia, porque es un deporte adaptado que normalmente 
desconocemos. Es superinteresante ver a estos chiquilines y chiquilinas que viven 
diferentes situaciones de salud bastante complejas haciendo un esfuerzo tremendo, en 
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un deporte que a ellos les da un espacio para compartir, para sociabilizar, para superarse 
en algunas cuestiones en lo que hace a la realidad de su salud, con sus dificultades 
motoras y que bastante mal la pasan. 

En particular, tengo el deporte instalado en mi casa. Entonces, es bastante 
importante resaltar que hay un esfuerzo tremendo de las familias, de los profesores, de la 
gente que se arrima a colaborar; hay que tener en cuenta lo caro que valen las sillas y los 
instrumentos para poder realizar el deporte, además de los viajes y todo tipo de traslado 
para chiquilines y chiquilinas en estas condiciones. 

Si no me falla la memoria, hay solamente dos personas en el país que son jueces de 
este deporte: uno vive en Trinidad y otro, en Montevideo. Es un deporte que se practica 
mucho en el interior; se está practicando mucho en lugares donde hay una cantidad de 
chiquilines y chiquilinas con esta dificultad, para los que este deporte es algo vital, porque 
les mejora la autoestima, les genera vínculos, les genera millones de cosas que al estar 
uno en otra situación no las ve o las deja pasar. 

Quería puntualizar eso; a veces tendríamos que ver estas cuestiones un poquito 
más allá, con el lente más lejos, independientemente de que hoy decidamos que sea este 
u otro el ganador del premio. Es una realidad fuerte y hay muchas familias detrás. Por 
suerte, se están dando estos espacios, porque tenemos una cantidad de ciudadanos en 
estas condiciones que antes ni siquiera podían salir a pasear porque no estaban dadas 
las condiciones ni de las veredas ni de las sillas. Hoy tenemos chiquilines y chiquilinas 
que practican un deporte, y eso es fundamental para el desarrollo de cualquier sociedad 
en cualquier lado, y en Uruguay, mucho más todavía. 

SEÑOR REPRESENTANTE DE LEÓN (Luis Emilio).- Quería afirmar que estoy 
totalmente de acuerdo con lo dicho por la señora diputada Inzaurralde; justamente, nos 
ganaron la final a nosotros, los salteños. Se habla mucho, pero del segundo nadie se 
acuerda. La final fue entre Lavalleja y Salto. Nos ganaron bien, y quiero reconocerlo. 

En el interior el deporte es importante. Lo que dijo la señora diputada es así; es un 
sentimiento de toda la ciudadanía de las localidades; es muy fuerte. Está comprometida 
la familia, el vecindario, y comprende todos los estratos sociales. Por eso el fútbol acá es 
mágico y es lo que representa a nuestro país masivamente. 

También quiero reconocer a los jugadores de fútbol que trabajan de forma particular, 
que tienen su trabajo y toman parte del tiempo con su familia para realizar el deporte, que 
también implica viajar, porque en un campeonato del interior tienen que dejar su 
departamento y pierden todo el fin de semana. Creo que merecen un reconocimiento. 

Como dirigente deportivo y de fútbol, considero que hay algo que siempre debemos 
valorar, y es que cuando se llega a un triunfo como lograron en Lavalleja, de nivel 
internacional, en Paraguay, tiene que estar alineado todo; estamos hablando de 
cincuenta personas entre cuerpo técnico, jugadores y dirigentes. Cuando uno llega a un 
objetivo como es ganar a nivel internacional, es doble el mérito porque, como quien dice, 
se alinearon todos los astros y las mentes, porque la parte mental en el deporte es 
fundamental. Hay que valorar también lo que es un deporte grupal y reconocer el deporte 
del interior que, como somos del interior, lo sentimos más. 

SEÑOR REPRESENTANTE LUST HITTA (Eduardo).- Independientemente de 
quién se haga acreedor al premio -creo que todos son merecedores-, voy a proponer a 
Federico Waksman. Es un joven uruguayo que se dedica al deporte de vela desde niño. 
No lo hago por amistad, sino porque conozco su trayectoria desde los diez años de edad. 
Ha representado al Uruguay en una enorme cantidad de torneos y competencias de 
navegación a vela, yo diría desde los doce años. En los últimos tres años -hoy tiene 
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treinta y cuatro-, ha venido participando en una especialidad deportiva que, yo diría, es 
muy rara en el mundo, que es el Mini Transat. Se compite en un velero de seis metros, 
sin motor, sin ningún equipamiento -inclusive, me ha contado que se atan al mástil del 
velero para no caerse al agua porque navegan en solitario-, sin ningún apoyo tecnológico, 
y prácticamente dan la vuelta al mundo. En esa regata han fallecido muchos 
competidores, lamentablemente. Las herramientas que tienen son paneles fotovoltaicos y 
la energía del mar que transforman para poder tener la iluminación en la noche; los 
elementos tecnológicos son un sextante y cartas de navegación de papel cubiertas de 
una especie de nailon o acrílico que las protege, yo diría como en la época del 
descubrimiento de América. 

En los últimos tres años, y en esa especialidad -yo diría que es casi un desafío a la 
vida; el velero tiene seis metros de largo y dos metros de ancho-, participó en la regata La 
Petrolera, en Barcelona, en el año 2019, saliendo en segundo puesto; fue Campeón del 
Mediterráneo en el 2020, sumando todas las regatas que ganó; obtuvo el primer puesto 
en la regata de Barcelona en el 2020; también el primer puesto en Barcelona 2021 y el 
segundo puesto en Génova. Él tiene su base en Barcelona porque acá ese deporte no se 
practica. En la regata La Petrolera 2020, en Barcelona obtuvo el primer puesto y en la 
regata transatlántica de 2021, que va de Francia al Caribe -es en la que va en solitario-, 
salió decimosexto. En la regata de Francia e Irlanda obtuvo el tercer puesto; en el Giro de 
Italia a vela salió en segundo puesto, y en la regata mundial Offshore del año 2022 
obtuvo el segundo puesto en ese tipo de embarcación, y por eso lo quiero destacar. Es 
casi un suicidio, pero hay gente para todo. También participó en otras regatas. 

Quiero destacar que tiene treinta y cuatro años y desde su niñez ha representado a 
Uruguay en los Juegos Odesur, en torneos sudamericanos, en regatas locales, en 
regatas en el Río de la Plata y en regatas en ríos interiores. En los últimos años se ha 
embarcado en esa tarea, prácticamente sin ningún sponsor -con seguridad todos los que 
están postulados acá están en la misma situación- y sin demasiada prensa, aunque veo 
que adjuntaron algunos detalles de prensa, pero es muy poca. 

En el mundo hay noventa personas autorizadas por la organización ISAF de 
deportes a vela a nivel mundial para hacer esa travesía en solitario y uno es él. 

Me parece que es un deporte que ha tenido cierta difusión en los últimos años, 
sobre todo por Lola y por los remeros -siempre tuvimos grandes remeros- que nos han 
puesto en las tapas de algunos diarios. Este sería un reconocimiento a una persona que 
casi anónimamente -es un hombre joven aún; tiene treinta y cuatro años, y le quedan 
muchos años más- está entre los noventa seleccionados por la Organización Mundial de 
Deportes de Vela, que permite hacer esa travesía en solitario, y los puestos que ha 
obtenido han sido siempre muy dignos. Por lo tanto, en lo personal, creo que sería un 
justo reconocimiento que se le otorgara la distinción que la Cámara entrega. 

Gracias, presidente. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Coincido con todo lo que se ha manifestado. 

Destaco especialmente el enorme esfuerzo de quienes practican deporte en el 
interior del país y, además, en algunos casos que se han planteado acá de deportes que 
son dignos de proezas, sobre todo en un país pequeño en el que muchos de los 
deportistas, para poder estar en condiciones de competir, tienen que hacer esfuerzos 
mayúsculos que empiezan por generar los recursos, y más aún cuando nos alejamos 
hacia nuestro interior. 

Quiero contarles el caso de un gurí de Vergara -la segunda ciudad del departamento 
de Treinta y Tres-, llamado Eric Fagúndez, que tiene veinticinco años. Es una de las 
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promesas que tiene el país en virtud de los logros que ha conseguido en poco tiempo, 
dado que está compitiendo en los niveles más destacados y más altos en lo que tiene 
que ver con el ciclismo. Desde sus inicios ha ganado todo y ha participado en todo lo que 
tiene que ver con su departamento, y en su última participación en España fue noticia, 
entre otras cosas, por liderar la competencia solo, durante 130 kilómetros. Además, ha 
competido en Francia, Portugal y en algún país asiático que ahora no recuerdo bien, 
poniendo muy en alto a nuestro país. Claramente, estamos frente a una de las promesas 
del ciclismo, y lo prueba en cada oportunidad que tiene. Además, conocemos lo humilde 
de sus orígenes y la lucha de su familia para que pueda continuar sus estudios mientras 
hace el deporte. 

Quería contarles esto en términos generales y, por supuesto, decir que estoy de 
acuerdo con todo lo expresado. 

Como decía el diputado Varela, las postulaciones son más acotadas con respecto a 
años anteriores. Recuerden que el año pasado a esta altura o antes o después -no 
recuerdo bien-, estuvimos revisando las bases de las postulaciones y las volvimos a 
releer, e incluso, hubo planteos de hacer algunos cambios y ajustes. Claramente, creo 
que eso jerarquizó las postulaciones, pero es una apreciación de tipo personal. Siento 
que está jerarquizado. Es obvio que falta mucha gente; eso es una realidad. Nosotros 
tenemos la posibilidad de dar un premio y de otorgar menciones especiales. 
Seguramente, eso no lo vamos a resolver hoy. Lo llevaremos y lo decidiremos en la 
próxima, pero es bueno que en esta etapa de compartir vayamos reflexionando sobre el 
hecho de que jerarquizar el premio es parte de la tarea que hacemos en este lugar. Eso 
viene de un aprendizaje de instancias anteriores en las que fue complicado decidir, en 
virtud de la cantidad de propuestas que llegaban, porque eran todas válidas; esa es una 
realidad. 

Así que, en esta primera participación, quería decir eso. 

SEÑOR REPRESENTANTE BACIGALUPE (Rubén).- Pido disculpas por haber 
llegado tarde. Está complicado venir de San José debido al tren de UPM, porque nos 
cortaron todos los ingresos y tenemos que venir por otro lado. 

Felicito a todos los legisladores y a todas las instituciones que presentaron 
postulaciones para el Reconocimiento José Nasazzi y Obdulio Varela. No quiero redundar 
en lo que han manifestado todos los legisladores que han hecho uso de la palabra sobre 
el esfuerzo de los deportistas. 

Siendo del interior no quiero dejar de reconocer el esfuerzo que hacen los 
deportistas en todo el país, y también los del área metropolitana. El otro día recibimos a 
una representación de jugadoras de fútbol femenino y sabemos que el esfuerzo es muy 
importante -excepto en casos muy puntuales de algunos deportes y de los deportistas de 
élite-, porque los recursos para el deporte -según el conocimiento que tenemos- siempre 
son muy limitados. 

El tema del deporte en cada campaña electoral siempre está en el discurso de todos 
los partidos y de todos los que estamos en la política, pero cuando llega el momento, los 
recursos siempre son muy finitos, y esa es una realidad, pero la realidad es la realidad y 
no la vamos a cambiar solamente con venir y hablar en la Comisión, sino con el accionar 
que podamos tener en el futuro. 

Como se ha dicho anteriormente, creo que la idea era jerarquizar estos premios -el 
año pasado tuvimos de doce a quince menciones- y se han ido jerarquizando, pero 
también hay algo que sería bueno ver en el futuro la posibilidad de que podamos dar 
menciones al esfuerzo individual o al esfuerzo colectivo. Sin lugar a dudas, lo logrado por 
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la selección de Lavalleja es muy importante, pero detrás de las selecciones se nota el 
mayor apoyo o el mayor poder económico, que quizás no tiene una institución en 
particular. Eso nos pasa en San José, donde también hemos logrado un campeonato a 
nivel internacional y a nivel nacional, pero sabemos que detrás de eso están las 
intendencias, los sponsors, los mejores jugadores y los mejores técnicos. Es a lo que más 
se le brinda apoyo, aunque nada de eso asegura tener logros deportivos, pero muchas 
veces a las instituciones se les hace más difícil y ni qué hablar si pensamos en el deporte 
individual. 

No estoy diciendo qué sí y qué no. No voy a adelantar eso hoy. Pienso que esa es la 
idea; no sé cuándo lo vamos a hacer. No para esta oportunidad, sino para el futuro, creo 
que sería bueno saber qué valoramos más -obviamente, siempre va a ser un tema 
subjetivo-, si el esfuerzo individual o el esfuerzo colectivo, sabiendo que en el esfuerzo 
colectivo se tienen otros apoyos. 

Esa es la reflexión que quería hacer. No voy a adelantar nada, porque estamos 
analizando el tema. 

Se ha nombrado a varios deportistas. Simplemente, quiero destacar a un jockey 
uruguayo, Héctor Fabián Lazo, que es destacadísimo a nivel nacional y ha tenido 
intervenciones a nivel internacional. Si hoy está en Uruguay y no se ha ido a Argentina 
-como pasó con muchísimos jockeys históricos, como Leguisamo, Vilmar Sanguinetti y 
Pablo Falero, por nombrar algunos que se fueron, triunfaron allí y fueron de los jockey 
más destacados del turf argentino-, es por la situación económica que atraviesa ese país 
desde hace muchísimo tiempo. Si no fuera así, seguramente estaría en Argentina siendo 
uno de los mejores o el mejor. Eso también jerarquiza y da cuenta de cómo está hoy el 
turf del Uruguay. Lo nombro a él, porque es de los más conocidos de mi parte, aunque no 
lo presentamos nosotros. 

Sin lugar a dudas que el esfuerzo de todos los deportistas que están en la lista es 
muchísimo. El jockey, para llegar a correr a ese nivel, tuvo que estar corriendo cuadreras 
en algún lugar y de chico tuvo que estar subiendo a caballos, porque no se empieza a 
subirse a los caballos a los dieciocho años, como alguna vez alguien quiso que pasara. 

Seguramente, en su momento vamos a dar nuestro voto por alguno de los que están 
postulados. 

Muchas gracias, señor presidente. 

SEÑOR REPRESENTANTE ALVEAR GONZÁLEZ (Jorge).- Nosotros no hemos 
tomado posición, pero sí quiero comentar lo que se ha venido hablando en la Comisión 
con respecto al tema de las trayectorias, como mencionó el diputado Lust, no sé si el año 
pasado o al principio de este. 

Creo que todos los que están postulados son merecedores de un reconocimiento. Si 
nosotros -como se dijo anteriormente- nos vamos a guiar por lo que dice el reglamento de 
elección, vemos que hay instituciones o personas como el ciclista Moyano, a quien no 
tengo el gusto de conocer, pero por la historia sé que fue un ciclista al que hace muy 
poco tiempo Federico Moreira le pudo batir el récord, y además se habla de su don de 
gente. Eso quiere decir que es un deportista de muchos años que permeó en la gente por 
su trayectoria deportiva y, a su vez, por su personalidad y su forma de ser. 

Si hablamos de los esfuerzos, vemos lo que es la delegación juvenil de boccia. Esa 
institución y ese tipo de deportes no solo son merecedores de este reconocimiento, sino 
que sería un aliciente para todos ellos, porque sería un empuje que puede dar el 
Parlamento. Ato eso con lo que dijo el señor diputado que me precedió en el uso de la 
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palabra, en el sentido de que muchas veces todos queremos apoyar, pero no podemos 
porque la situación económica no se da. Creo que este es el momento de poder dar el 
incentivo, aunque no se tenga el apoyo económico, y decir que el Parlamento de la 
República, si bien en algunas oportunidades no ha podido ayudar en la instancia de la 
Comisión de Presupuestos integrada con la de Hacienda, de esta forma da un aliciente 
para que sigan compitiendo y trabajando, sobre todo para las familias, que son las que 
están empujando y ayudando. No conozco el deporte -no he tenido la suerte de poder ir a 
visitarlos-, pero sí sé todo lo que significa y cómo es el entorno. 

Digo esto sin desmerecer lo que es el fútbol. Yo soy un hombre de fútbol de toda la 
vida, pero en ese deporte se dan otras circunstancias que a veces no se dan en el fútbol 
o en el caso de Federico Waksman. Creo que va por ahí. Debemos reflexionar sobre eso 
antes de votar e ir por ese camino, sin apartarnos -fue motivo de debate en esta 
legislatura- del articulado que tenemos acá, que es de cuando se inició la elección. 

Simplemente, quería hacer esta reflexión en voz alta. Nombré a dos, como podría 
haber nombrado a otros. 

Creo que el Parlamento tiene la posibilidad y la oportunidad de dar un espaldarazo a 
esas instituciones y a esos deportes, para que puedan salir adelante. 

Gracias, presidente. 

SEÑOR PRESIDENTE.- En virtud de los quince minutos que nos separan del 
comienzo de la sesión de Cámara y si ustedes no disponen lo contrario, a partir de lo que 
han sido las exposiciones, nos llevamos la tarea de seguir analizando y de empezar a 
conversar entre nosotros, para poder resolver, en la próxima reunión, el premio y las 
menciones especiales, si las hay, con las características que ustedes entiendan que 
deben tener. 

(Apoyados) 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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